
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 13/2018   

Aos quinze dias do mês de Maio de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios para o Gabinete da Prefeita, números 20 e 21/2018, 

Emenda Modificativa número dois (02), ao Projeto de Lei número trinta e 

nove (39), e Proposição número um (01), do vereador Sérgio Luis Chies, 

requerendo a relação completa dos funcionários públicos municipais, sejam 

eles concursados ou mesmo em cargos comissionados e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um Projeto de Lei, número quarenta 

(40), que autoriza abertura de crédito adicional especial no orçamento 

corrente e reduz dotação orçamentária. Conforme ordem do dia, o Secretário 

realizou a leitura do parecer referente a Emenda Modificativa número dois 

(02), parecer ao Projeto de Lei número trinta e nove (39), e Proposição 

número um (01). Colocados em votações individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador André 

Adilson Artus comentou sobre o ofício encaminhado ao Executivo, 

acrescentando que o recolhimento de galhos e afins seja realizado uma vez 

por semana ou a cada catorze dias, preferencialmente em segunda-feira. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que concorda com a sugestão ao 

Executivo do colega André Adilson Artus. Parabenizou a Escola Municipal de 

Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria pela Janta da Família 

Imaculado que teve grande participação dos munícipes. Comentou sobre o 

Projeto de Lei trinta e nove, questionando o colega André Adilson Artus, 



motorista da Secretaria da Saúde, sobre as folgas que o mesmo permitirá 

aos motoristas, sendo que já há falta dos mesmos. Em resposta o vereador 

André disse que o mesmo questionamento foi realizado a Prefeita, onde a 

mesma disse que será feito um teste desse método. O vereador Gelson 

José Bard agradeceu a presença de todos. Solicitou a Administração que 

tomem providências em relação a colocação de containers de lixo em frente 

a Escola Municipal de Ensino Fundamental Rudolfo Stein. O vereador 

criticou a falta de retorno do Executivo sobre as sugestões para a utilização 

da sobra de receita da Câmara Municipal no final do ano anterior. Solicitou 

novamente maiores explicações sobre as fraldas geriátricas disponibilizadas 

aos munícipes pela Secretaria da Saúde. Parabenizou a direção da Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria pelo evento. 

O vereador sugeriu que a Prefeitura estenda seu horário um dia, ou atenda 

em um sábado de manhã os moradores de Vila Nova que necessitam 

realizar o pagamento da cobrança de melhorias. A vereador Ellen Elisa 

Schneider agradeceu a presença de todos. Comentou sobre os dois meses 

que se passaram desde o assassinato da vereadora Marielle Franco, onde 

até o momento ninguém foi acusado oficialmente pelo ato. O vereador 

Sérgio Luis Chies comentou sobre o recolhimento de galhos e afins, 

sugerindo que os munícipes informem a Administração quando houver a 

necessidade do serviço em sua residência. Comentou sobre sua Proposição, 

dizendo que não deseja saber o salário dos funcionários do município, e sim 

a relação de nomes e função que os mesmos exercem. O vereador Roque 

Weimann passou sua vez. O vereador Carlos Alberto Walter comentou 

alguns questionamentos feitos a ele por munícipes sobre a falta de 

medicamentos no Posto de Saúde, onde o mesmo foi até o local para ver o 

motivo para isso estar acontecendo, e soube que é pela falta dos 

medicamentos nos laboratórios devido a alta demanda. Comentou também 

que há falta de informações a população, pois os medicamentos também 



podem ser retirados na Farmácia Popular. O vereador parabenizou o CPM 

pela Janta da Família Imaculado. Sugeriu que seja realizado um estudo com 

o Executivo para destinar parte da dotação da Câmara para a compra de 

containers de lixo. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a 

presença de todos. Comentou sobre o Dia da Família, ressaltando a grande 

importância da mesma. Informou aos vereadores que foi questionada sobre 

a falta de presença, tanto do Legislativo quanto do Executivo, no almoço da 

Comunidade Evangélica de Campestre Alto no ultimo domingo. O vereador 

Luiz Hanauer parabenizou a Escola Municipal de Ensino Fundamental 

Imaculado Coração de Maria pelo Jantar da Família. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 15 de maio de 2018.  

 

 


